



Thomas Kufen (Oberbürgermeister der Stadt Essen)

zur Übergabe des neuen
Bürgerbusses an die
Kettwiger Bürger.

Die Bürgerbus-Linien in unserer Stadt sind gute Beispiele dafür, was ehrenamtliches Engagement zum Wohl der Allgemeinheit leistet. Als Oberbürgermeister bin ich sehr stolz, dass der Bürgerbus Kettwig seit

nunmehr 20 Jahren ein Teil dieses besonderen Nahverkehrsangebots in unserer Stadt ist. Als der Verein Bürgerbus Kettwig e.V. vor zwei Jahrzehnten seine Runden durch Kettwig aufnahm, war dies der erste Bürgerbus im Essener Stadtgebiet. Im Jubiläumsjahr danke ich allen voran dem Vereinsvorstand von Bürgerbus Kettwig e.V. und allen Fahrerinnen und Fahrer, die für den pünktlichen und sicheren Transport ihrer Fahrgäste viel Verantwortung übernehmen. 20 Jahre Bürgerbus Kettwig heißt auch, dass die Fahrzeuge schon viel leisten mussten. Deshalb ist es gut, wenn die Flotte jetzt Nachwuchs bekommt und wir Donnerstag (10.03.) einen neuen Bus offiziell in Betrieb nehmen konnten. Ich danke dem Land NRW, das weit über die Hälfte der Anschaffungs- und Umbaukosten übernommen hat. Der andere Teil der Summe wurde aus Eigenmitteln des Vereins und durch Sponsoren gestemmt. Mit diesem schönen Ausblick wünsche ich dem Verein Bürgerbus Kettwig e.V. eine gute Zukunft mit vielen Fahrgästen, Freunden und Förderern, die dieses großartige Angebot tatkräftig unterstützen. (Fotos: Elke Brochhagen, Axel Jungnitsch)



Oberbürgermeister
Thomas Kufen im
Bürgerbus.



Von links:
 Bezirksbürgermeisterin
 Gabriele Kipphardt,
 Stadtrat Guntram
 Kipphardt,
 Oberbürgermeister
 Thomas Kufen,
 Bauverein Kettwig Hans-
 Joachim Kraft,
 Bürgerbus Kettwig e.V.
 Walter Steimel



Rede des
 Oberbürgermeisters,
 Thomas Kufen, zur
 Übergabe des neuen
 Bürgerbusses.



Rede von dem
 Vorsitzenden des
 Bürgerbus-Vereins,
 Walter Steimel, zur
 Übergabe des neuen
 Bürgerbusses.